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謹んで新年のあいさつを
申し上げます

湯浅町教育委員会教育長

垣 内  　淳

辰年にふるさとの
　更なる飛躍を願って

湯浅町議会議長

横 矢 政 明

誇れるふるさと
湯浅町の教育を

めざして

明けましておめでとうございます。
謹んで皆さまに新春のお慶びを申し上げます。
昨年は統一地方選挙により、町議会も新たな体制となりました。

気分一新ふるさとの発展に向け取り組んでおりますところ、皆様の
温かいご支援とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

世界中に猛威を振るった新型コロナウイルス感染症が昨年５月に
５類感染症へ移行となり、３年余りの間続いたイベントや外出の自
粛など制限がなくなり、アフターコロナへと転換を迎えました。

日常に明るい兆しが見えつつも、世界が今までとは異なる局面
を迎えている気もいたします。

線状降水帯による集中豪雨や突発的な局地的大雨、いわゆる
ゲリラ豪雨など、年々異常気象の発生回数が多く聞かれます。昨
年６月の台風２号による大雨においては町内各所で被害が発生し
ました。被災された方 に々心よりお見舞い申し上げます。

科学技術の発展も著しく、新しい画像や文章を作成するという、
従来より創造性の高い性能をもつ、生成ＡＩが話題となりました。
その背景にはリモートワーク等、多様な働き方を受容する社会へ
の移り変わりがあるように思われます。

多様なものを受け入れる流れは、多様な性の在り方、いわゆる
LGBTQ 等性的少数者の方々への理解が進むなど、社会全体へ
と広がりを見せています。

国も危機的状況と懸念を示しています少子高齢化が進む中、
今こそすべての人が一丸となって、社会に参画するソーシャル・イ
ンクルージョンの理念が求められていると考えます。

湯浅町におきましても、タクシー会社の撤退により移動手段の確
保が難しくなったとか、人口が減り町内がさびしくなったように感じ
る、等のお声をいただくことがあります。コロナ禍が明け、人々の
移動が活発となった今、町議会といたしましても昨年湯浅駅旧駅
舎の改修が完了した、駅前を中心とするまちの活性化、賑わいの
創出に町行政と共に全力で取り組んで参りたいと思います。

これからも日々 変わりゆく世情に対応するため、町民の皆さまの
お声に真摯に耳を傾け、町政の進展に微力ながら精一杯取り組
むとともに、皆さまの意思を町政に反映させる重要な役割を担って
いきたいと思っておりますので、変わらぬご支援とご協力を賜ります
ようお願い申し上げます。

結びに、新しいこの一年が皆さまにとりましてより良い年となりま
すことを心から祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

新年明けましておめでとうございます。町民の皆様方におかれ
ましては、健やかに初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。ま
た、日頃より湯浅町の様々な教育活動に対し、温かいご理解とご
協力を頂きまして誠にありがとうございます。

昨年は、５月に新型コロナウイルス感染症が５類感染症に移行され
たことにより、教育委員会主催の行事や文化活動についても、そのほ
とんどを再開することができました。このことは町民の皆様のご理解とご
協力があったからこそ実現したものであり、心から感謝申し上げます。

さて、本町の学校教育におきましては、おかげさまで、児童生徒
については、学校での学習の様子や全国学力・学習状況調査等
の結果を見ましても、意欲的に学習に向かい、学力も定着してきて
いることが伺えています。この状況に満足するのではなくさらに伸ば
していけるよう取組を進めていきたいと思っています。「令和の日本
型学校教育の構築」という言葉が出されて早３年が過ぎ、その間に
１人１台端末を活用した学習風景があたり前になりましたが、さらな
る充実した活用を目指していきます。そして、単なる知識の詰め込
みではなく、実際の体験やプロジェクトを通じた学びを重視し、児童
生徒が主体的に課題解決やアクティビティに取り組むことで、想像
力や問題解決能力、協働性を育んでいきたいと考えていきます。

また、教育委員会としましては、ふるさと湯浅を学び、ふるさとを愛
する心を育てていくことが、これまで以上に重要であると考えます。ふる
さとを学び、誇りに思う心が自己肯定感を高め、変化の激しいこれか
らの社会を生きる自分のたくましい根っこを育てることにつながると思いま
す。ふるさと湯浅の豊かな歴史や文化、自然環境を活かし、子供か
ら大人までが学び、成長できる場を提供していきたいと考えています。

結びに、学校教育、幼児教育、社会教育が一体的に連携し、
豊かな自然環境と古くからの歴史・文化資源を有する人情味あふれ
る湯浅町をこれからも大切にしながら、更に発展させていくため、様々
な取組の充実を図って参りたいと考えておりますので、今後とも教育
委員会の施策等に何卒ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

皆様方のご健康とご多幸をお祈りして、新年のご挨拶といたします。
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